



16.12.2016

Sehr geehrte Eltern unserer Mittelschüler,

am Freitag, den 23.12.2016 lädt der Elternbeirat unserer Schule Ihre Kinder zu einer Punschpause ein. Die Pause wird entsprechend verlängert und es wäre schön, wenn die Kinder eine Kostprobe Ihrer Backkünste mitbringen könnten. Diese schöne Aktion am letzten Schultag ist eine gute Einstimmung auf die Weihnachtstage. Ich danke dem Elternbeirat in unserer aller Namen für sein Engagement. Es ist wunderbar, dass wir einen so aktiven Elternbeirat haben.



Ihnen allen wünsche ich ein frohes Weihnachtsfest, eine schöne und erholsame Ferienzeit und einen guten Start in das Jahr 2017.

Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit und für Ihr Vertrauen, das Sie in unsere Schule setzen. Wir wollen auch im nächsten Jahr gemeinsam zum Wohle der Kinder einen intensiven Kontakt pflegen.

Herzliche Weihnachtsgrüße

A handwritten signature in cursive script, appearing to read 'Silke Glöckner'.

Silke Glöckner
Rektorin

*Weihnachten ist das Fest
der Herberge und des
Friedens. Am schönsten
feiern wir es, wenn jeder
hilft, dem Nächsten ein
Gefühl der Geborgenheit zu
geben.*

Richard von Weizsäcker